
민경태 이사장은 지난 10

월 2일 인하 학교 본관

강당에서 이공∙상경∙어문계

등 인하 학부생 500여명이

운집한 가운데‘우리 항만의

발전방향’이라는 주제로 특별

강연을 했다.

이날 민경태 이사장은 주

중국 해양수산관, 울산∙여수

지방해양수산청장 등의 다양

한 국내외 활동경험을 바탕

으로 국, 일본, 싱가폴 등의

선진항만운 체계와 가까운 중국의 항만운 실태, 우리항만의 개발현황 등을 자세히 설명하고

부산∙인천항을 비롯한 우리항만의 발전방향에 한 견해를 제시하 다. 또한 우리나라 해양

산업정책과 국제 해사안전 관련 동향 등을 설명한 데 이어 공단업무 전반에 한 소개를 하고 고객

행복추구, 공단의 위상강화 등 공단 CEO로서의 앞으로의 포부도 밝혔다.

한편, 이날 인하 1, 2층 강당을 가득 메운 학생들은 강연의 뜨거운 열기를 반 하듯 강연

후 공단의 고객만족경 , 부산∙인천항만의 발전방향 등에 관한 수준 높은 질문을 했으며, 공단

업무와 비전에 관해서도 많은 관심을 나타냈다.

민경태이사장인하 특강에학생500여명몰려

▲민경태이사장특별강연, 인하대학교

▲홍승용총장과의담화 ▲인하대관계자로부터소개받고있는민이사장


